



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE MEDIO AMBIENTE
Y MEDIO RURAL
Y MARINO

CONFEDERACIÓN
HIDROGRÁFICA
DEL SEGURA

14 de enero de 2010

El Gobierno de España invierte 1,5 millones de euros en reparar y renovar la red de alertas de la Cuenca del Segura

El sistema SAIH-Segura contará con nuevos dispositivos y estará adaptado al nuevo escenario digital surgido tras la puesta en marcha de la TDT

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha firmado hoy diversos contratos para la renovación y mejora de la red de alertas hidrológicas SAIH-Segura, puesta a prueba por los últimos episodios tormentosos. Las obras, que llevará a cabo la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), han sido declaradas de emergencia por el Gobierno de España a través de la Dirección General del Agua del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, dada la posibilidad de que se produzcan nuevos episodios tormentosos para mejorar la ya acreditada capacidad de respuesta de los sistemas actuales.

Las recientes precipitaciones han puesto de manifiesto la utilidad y la eficacia del sistema de alertas de la Confederación Hidrográfica (SAIH-Segura) así como la conveniencia de actualizarlo y adaptarlo a las últimas evoluciones tecnológicas. La CHS dedicará 1,5 millones de euros a la renovación de la mitad de los dispositivos de esta red, que estarán adaptados a la vez a un nuevo escenario marcado por el aumento de las emisoras en los repetidores y la puesta en marcha de la TDT. La siguiente tabla muestra las actuaciones, empresas adjudicatarias e inversiones que se van a realizar:

Descripción de la obra	Empresa adjudicataria	Importe
Comunicaciones operador vía satélite	Abertis Telecom	120.000 €
Sistema de adquisición y procesado de datos	INDRA Sistemas	450.000 €
Mecanización del armario de alimentación de protecciones	Insotec	460.000 €
Instalación, programación, configuración y puesta en marcha	Sociedad Ibérica de Construcciones Eléctricas	470.000 €

Las inversiones citadas, unidas a otros dos contratos firmados hoy por valor de 7,7 millones de euros -4,4 para reparación de ramblas y 3,3 para el incremento y la mejora de los recursos disponibles-, y a otras remesas suscritas con anterioridad por valor de 12 millones de euros -4 millones de euros para la reparación de los canales del Postravase, 4 millones de euros para las infraestructuras de la Mancomunidad de Canales del Taibilla y 4 millones de euros para el resto de cauces y ramblas de Dominio Público Hidráulico-, suman un total de 21,2 millones de euros desde el pasado mes de septiembre, y demuestran el compromiso del Gobierno de España con la seguridad y la eficiencia hidráulica de la Cuenca del Segura.